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日時：平成 29年 11月 6日（月）8：00～9：10                 

場所：名寄庁舎 4階大会議室      

１ 開 会 

 

 

２ 市長あいさつ 

・１１月３日、文化の日、各種表彰式、文化賞授賞式が開催された。名寄地区、風連地区で開催さ

れた文化祭は大盛況であった。 

・１０月１８日、３３年振りに名寄市で開催された平成２９年秋季北海道市長会定期総会には、多

くの参加をいただいた。地域食材を使用した料理にご満足いただき、また、職員の丁寧な対応や

姿勢にお褒めいただき、とてもありがたく感じた。職員には引き続き、市民への丁寧な対応等を

お願いしたい。 

・１０月２２日、衆議院議員総選挙が行われ、選挙事務もスムーズに進んだと聞いている。従事し

た職員のご苦労に感謝する。また、今後の情勢についても様々な角度から情報を収集し、しっか

りとした対応していく必要がある。 

・来年度の予算編成について、１０月１１日から始まったまちづくり懇談会等、市民意見も把握し

ながら多角的な視野で、根拠を持った予算編成をお願いする。 

 

３ 市長・副市長の動静 

教育委員会関係行事予定 

・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１）市政への要望 

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。 

№ 
受付 

番号 
件   名 

受 付 

年月日 
要望者 担当部署 

1 6 
待機児童解消、保育士確保対策における緊

急要望 
H29.9.28 名寄幼児教育振興会 会長 

健康福祉部 
こども・高齢者支援室 

こども未来課 

2 7 
平成３０年度行政施策及び市内各企業に

おける人材確保に関する要望 
H29.10.13 名寄商工会議所 会頭 

経済部 
営業戦略室 
営業戦略課 

 

（２）平成２９年第３回定例会における検討事項について【追加分】 

・検討事項について、担当部局より説明がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 
○労働力確保対策事業について 

経済部 

 

 



（３）平成２９年第１回定例会における検討事項の処理顛末について 

・検討事項の処理顛末について、担当部局より説明がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 

○名寄市内の開業医誘致について 

・７月に名寄市保健医療福祉推進協議会から「助成制度の基本的な考え方の骨子」について答申

を受け、名寄市開業医誘致条例を平成２９年第３回定例会に提出した。現在、市民福祉常任委

員会で条例の審査を行なっていただいている。 

健康福祉部 

2 

○ファミリー・サポート・センター事業の提供会員及び利用状況について 

○ファミリー・サポート・センター事業の緊急時の対応について 

・５月に会員同士の交流会を実施し、事業への不安を解消し理解を深めた。 

・「ここほっと」を利用した子ども預かりを実施することにより、提供会員も増えてきている。 

健康福祉部 

3 

○ピヤシリスキー場の早期オープンについて 

・明渠箇所のくぼ地が問題であると判断し、最も支障を来す箇所を選定し、試験的に整備した。

今後、整備箇所の効果を検証し、早期オープンに向けての検討を引き続き進める。 

経済部 

4 

○スキーエスカレーターの設置について 

・整備項目の優先順位を検討し、ゲレンデ明渠管工事等が優先的に取組むべきと判断し、スキー

エスカレーターについては継続検討課題として位置づけることとした。 

経済部 

 

（４）平成２９年度予算特別委員会における検討事項の処理顛末について 

・検討事項の処理顛末について、担当部局より説明がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 

○戦前の外国人遺骨埋葬の事実確認について 

・５月に関係者による現地調査が行なわれたようだが、埋葬についての根拠の確認はできなかっ

た様子であり、具体的な問合せは来ていない。 

・確かな根拠等がなければ、安易に墓地を発掘できない旨を町内会長に伝えている。 

市民部 

2 

○就学援助費の交付時期について 

・文科省から入学前支給について積極的に実施するよう通達があり、道内でも約 85％の市で実

施する方向となっている。 

・他市の実施状況を参考に制度設計を行ない、平成 30 年度の新入学児童・生徒への入学前支給

に向けて準備を進める必要があると考えている。 

教育部 

3 

○市立大学予算の市民周知について 

○市立大学予算の特別会計化について 

・平成 30年度予算から特別会計化できるよう、条例改正等も含め、準備を進めている。 

・特別会計化により、全体の収支を示すことができると考えている。 

市立大学 

 

５ 連絡事項・その他 

（１） ストレスチェックの実施について【総務部】 

・実施について説明がありました。 

（２） 人事希望調書の提出について【総務部】 

・内容について説明がありました。 

 



（３） 平成 29年度予算編成について【総務部】 

・内容について説明がありました。 

（４） 平成 29年度予算編成資料の提出について【総務部】 

・内容及び日程について説明がありました。 

その他 

・名寄市立大学社会福祉学科公開特別講義について再案内がありました。【市立大学】  

・現金保管状況調査の追跡調査について連絡がありました。【会計室】 

・名寄市立病院開院８０周年記念事業市民公開講座について再案内がありました。【市立病院】 

・職員研修「地方財政制度について」の参加について案内がありました。【総務部】 

 

６ 閉 会 

〈橋本副市長から〉 

・来年度の予算編成について 

① 業務量が増加している中で、限られた人員と時間で業務遂行するためには、あらためて事業を

見直し、必要に応じて事業の廃止、統合等、工夫する必要がある。 

② 市長選挙が行なわれるため、骨格予算、肉付け予算となる。部・次長は予算要求前に目通しす

るようお願いする。 

 

〈加藤市長から〉 

・各方面において人材確保が厳しい中、人材を都市圏に流出させないための知恵が必要である。多く

の課題がある一方で、名寄市が注目され、鍵になっている部分も多くある。今までの取組等、評価

されている。限られた人材、財源で効果的施策を実施できるよう、今後の予算編成、第２次総合計

画の議論等、情報を共有しながら進めるようお願いする。 

 

 


